

創立151年目のスタート「地域とともに未来を創る橘小学校」

学校キャラクター「たちばにゃん」



橘小学校ホームページのQRコードです。

# 「輝け！橘っ子」通信

阿南市立橘小学校  
学校だより No.1  
令和7年4月8日  
校長 上原 小代子

学校教育目標「ともに生きる力としなやかに伸びる力をもち、たくましく夢を追求する児童の育成」  
めざす学校「笑顔・あいさつ・思いやりがあふれる楽しい学校」

令和7年度の学校生活がスタートしました。お子様のご進級、まことにおめでとうございます。朝登校した子どもたちの笑顔には、進級した喜びと誇り、「新しい気持ちでがんばるぞ」というやる気が満ちあふれていました。今年度も、子どもたちにとって楽しい学校生活となるよう、教職員一同、心を一つにしてがんばってまいります。どうか、よろしくお願いたします。さて、今年度の橘小学校は、明日の入学式で4名の新入生を迎え、児童数53名でのスタートとなります。また、新たに、4名の教職員が赴任してまいりました。橘小学校の伝統を受け継ぎつつ、新たな風を吹き込むことで、よりよい教育活動を実現していけるよう、心を引き締めて校務に励んでまいります。

昨年度は、創立150周年記念集会を中心とする記念事業を保護者や地域の皆様とともに完遂することができました。今年度、橘小学校は創立151年目をスタートさせます。児童数の減少、学校再編統合の計画など、課題はたくさんありますが、橘小学校は保護者や地域の皆様と連携し、「地域とともにある学校」、ひいては「地域の未来を創る学校」づくりを目指してまいりますので、これまで同様、ご支援・ご協力を賜りますよう、お願いたします。

## 令和7年度着任式・始業式

4月8日(火)の1校時、体育館に全員が集合し、着任式と始業式を行いました。着任式では、三〇教頭、大〇教諭、前〇教諭、神〇講師の順に挨拶をしてもらいました。三〇教頭は、徳島市から新任の教頭先生として赴任くださいました。今年度は、4年生担任を兼務していただきます。業務がたくさんあって大変ですが、教職員全員が「チーム橘」としてサポートしていきます。保護者の皆様のご支援・ご協力もお願いいたします。大〇教諭は福井小学校から転任されてきました。ICTに大変堪能で、4月初日から職員室の業務改善にその能力を発揮されています。前〇先生は小松島市の千代小学校から転任されてきました。自然が大好きで植物を育てたり、生き物を飼ったりするのが大好きだそうです。神〇先生は、美波町の伊座利小学校から転任されてきました。先生3年目のお若い先生ですが、「初めてのことに挑戦し、いろいろなことを勉強したい」と大変前向きな先生です。新しい先生方を迎えたことを機に、橘小学校も新しいことにどんどん挑戦していきたいと思っています。

始業式では、校長から「どんな自分になりたいか、夢や目標をしっかりとってがんばろう」「命を大切にする、友達を大切にする、挨拶・返事・ありがとうをがんばる、この三つを学校全体でがんばって楽しい学校にしよう」と呼びかけました。子どもたちの表情もやる気に満ちあふれており、清々しい令和7年度スタートとなりました。



転入された先生方のお話



児童代表挨拶 6年〇さん



学校長式辞



皆で元気に校歌を歌いました

## <令和7年度の教職員組織>

わかば担任	小〇〇〇	教科担任	井〇〇〇
さくら担任	神〇〇〇	養護教諭	田〇〇〇
1年生担任	宇〇〇〇〇	学校事務	香〇〇〇〇
2年生担任	前〇〇〇	栄養教諭	白〇〇〇
3年生担任	大〇〇〇	学校用務員	大〇〇〇〇
4年生担任	三〇〇〇	教頭	三〇〇〇
5年生担任	大〇〇〇	校長	上〇〇〇〇
6年生担任	平〇〇〇		

常勤の職員は14名ですが、次の先生方が指導にきてくださいます。

図書館サポーター	上〇〇〇〇
非常勤講師(音楽)	廣田〇〇
若手教員サポート派遣講師(4・5月)	兼〇〇〇

## よろしくお願いたします！



この14名が常勤の職員となります。

昨年度より常勤職員が1名減っておりますが、非常勤講師等も含め全教職員が子どもたちの笑顔と成長のため力を合わせ、教育の充実に努めてまいります。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いたします。